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Entrevista a Rafael Lledó, gerente del Hospital General
de Granollers

La futura Policlínica será
el Hospital General de la
calle Girona

ROBERTO GIMÉNEZ

E
I martes, 5 de abril por la

tarde, unos minutos des

pués de que el director de
CatSalut decidiera rescindir
el convenio con Policlínica

y derivar la actividad al Hospital
General de Granollers se avisó al

gerente Rafael Lledó de lo que
iba a pasar. Tenía que convocar

con carácter de Urgencia al Pa
tronato para que se aprobara es

ta decisión de la Conselleria de

Sanitat, sí a sí. En realidad, Lle
dó no tenía que elaborar ningún
estudio para presentar al Patro
nato sobre el impacto que esta

decisión iba a tener en el Hospi
tal porque ese estudio hace años

que está hecho. Concretamente
desde mediados de la pasada dé
cada cuando Policlínica presentó
la suspensión de pagos. Ha ocu

rrido lo que desde hace muchos
años se había planteado como

hipótesis.

-¿Con los problemas de
saturación que tiene el Hos

pital por qué ha dicho que sí
a la propuesta de CatSalut de
asumir el trabajo de Policlí
nica?
-No podíamos hacer otra

cosa, somos el Hospital de re

ferencia. Si el Servei Català
nos pide esta tarea le tene

mos que decir que sí, pero
también podemos ver alguna
Oportunidad. Si lo hacemos
bien el servicio al ciudadano
será mejor en el sentido de
que podremos combinar la
atención a las Urgencias gra
ves que hacemos aquí arriba,
con las leves que se atende
rán en el centro de Grano
llers. Eso puede ser bueno
para nuestras Urgencias y pa
ra la atención al ciudadano.
El trabajo que nos viene en

cima es mucho, pero tenía
mos que decir que sí, y que
remos decir que sí.

-¿No supone una carga ex

cesiva o ya va bien que haya
pasado?

[Piensa cinco segundos .. .]. Eso
ya se verá dentro de tres me
ses. En el caso de que haga
mos las cosas bien, será bueno

Josep Garcia

Rafael Lledó ha asumido un difícil reto.

para el Hospital, sin duda. Pe

ro ahora tenemos por delante
tres meses con mucho trabajo,
ilusión y ganas en el sentido
de las responsabilidades.

-Absorber el personal,
¿pero todo o sólo el que está
en plantilla?

-El que está en plantilla.
-¿En plantilla de ocho ho-

ras o con independencia del
horario?

-Con independencia del
número de horas que tengan.
Nosotros atenderemos a las

personas, no a los puestos de

trabajo. Si hay una persona
que trabaja cuatro horas, ha
remos lo posible para que
trabaje cuatro horas.

-¿Los sustitutos del Hospi
tal pagarán el pato ... ?

-Depende, no lo sabemos.
Puede pasar lo siguiente: no

sotros tenemos que hacer to

da la actividad de Policlínica,
salvo imprevistos. En el caso

de que todos los trabajadores
quieran venir y nos ayuden a

hacer esa actividad es proba
ble que la necesidad de su

plencias sea mener, pero hay
otro escenario: que parte del

personal de Policlínica no
. quiera venir, en ese caso para
los suplentes no sólo será un

problema, sino una oportuni-

dad porque les necesitaremos

para hacer el trabajo que nos

viene de Policlínica.

-¿Se primarán las jubila
ciones anticipadas?

-Seguramente, lo mirare
mos con detalle. Es un trabajo
de Recursos Humanos que no

hemos empezado a hacer. Para
decirlo de forma sintética: si
viene más trabajo que trabaja
dores nuestros suplentes no só
lo no han de preocuparse, sino

que tendrán una oportunidad
para trabajar más. Si vienen
más trabajadores que trabajo ...

pero aún así, en este segundo
escenario, seguirán habiendo
vacaciones, bajas maternales,
etc.. Al día de hoy el escenario

para los suplentes no es malo.

-¿Los contratos mercantiles
no entran?

-En principio, no. En breve
tendremos ocasión de hablar
con la mejor de las voluntades

posibles, negociar qué pasa con

todas las personas, y las de
contrato mercantil de entrada
no me siento obligado, de en

trada.

-¿Todos en el Hospital Ge

neral de Granollers o se repar
tirán entre Mollet y Sant Celo
ni?

-Eso forma parte del Plan

PLANTILLA
"Toda la plantilla de

Policlínica pasará a ser

plantilla del Hospital"

NUEVO LOCAL
"Estamos buscando un

local en el centro para las
Urgencias que hacía

Policlínica"

funcional. Ahora estamos tra

bajando a toda máquina para
ordenar toda esa actividad y
ver dónde la hacemos. En

principio y a grosso modo las
consultas externas que hacía
Policlínica las podremos hacer

por la tarde en el Hospital. La
actividad quirúrgica en buena

parte en los quirófanos del

Hospital, y las Urgencias de Po

liclínica las haremos en un lo
cal que queremos alquilar en el
centro de la ciudad. Lo estamos

buscando, pero aún no lo tene

mos. Lo que no queremos es

dar un servicio peor del que
daba Policlínica. Si el ciudada
no tenía un servicio de Urgen
cias en el centro de la ciudad,
nosotros queremos dar lo mis
mo, por otro lado tampoco nos

cabría aquí arriba. A algunos
les ofreceremos venir al Hospi
tal,

.

otros ir a trabajar a esos

dispositivos de Urgencias,
siempre bajo el paraguas del

Hospital. Si hay alguien que no

nos cabe y hemos de alquilar
recursos de Sant Celoni a Mo

llet, a lo mejor les ofrecemos

que vayan a trabajar allí, pero
eso aún no lo sabemos. A los

trabajadores les vamos a ofre
cer trabajo tal y como lo tenían
en Policlínica, y será en fun
ción de cómo ordenamos la ac

tividad asistencial.

-¿Se respetará la antigüe
dad?

-No lo sé, lo estamos estu

diando.

-¿Entrarán en plantilla o

serán contratos laborales espe
ciales?

-Plantilla del Hospital directa.

-Cuando Policlínica vuelva
a abrir sus puertas, tal y como

se ha prometido, ¿será el Hos

pital quien gestione el edificio?
-Sí, esa es la previsión.

-¿Tiene vuelta atrás la deci
sión del Servei?

-Entiendo que no hay vuel
ta atrás, pero desconozco el al
cance de las iniciativas para
impedirlo por parte de Policlí
nica.
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